

Miguel Díaz-Canel met en relief les projets de coopération avec la Russie



La Havane, 8 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief ce vendredi les projets de coopération avec la Russie.

«Cuba et la Russie continueront à travailler en commun dans divers secteurs » a signalé le président cubain sur Twitter. Il a ainsi réagi à un article du journal Granma au sujet de la visite à Cuba de Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères.

La Russie participe activement au programme cubain de développement jusqu'en 2030, notamment à la modernisation des chemins de fer, au montage et renouvellement des blocs énergétiques, à la formation de spécialistes et à la coopération médicale.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba